



Camarades

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de Yvan HOAREAU, le secrétaire général de la Confédération Générale des Travailleurs de la Réunion.

Parce qu'il était convaincu de la nécessité de se battre contre les injustices, il s'est engagé et a mis ses compétences, son énergie au service des travailleurs, et ce jusqu'au bout.

Yvan a toujours été un militant désintéressé qui savait à quel camp il appartenait : celui des travailleurs, quelle que soit leur origine. Il avait fait sienne cette devise : « Prolétaires de tous les pays, unissez-vous ».

Nous ne doutons pas que son engagement servira d'exemple à celles et ceux qui ont combattu à ses côtés et que la drapeau de la lutte sera repris pour poursuivre son combat. C'est le plus bel hommage que nous pourrons rendre à Yvan et à n'en pas douter, c'est certainement ce qu'il aurait demandé.

La CGTM assure les travailleurs de la Réunion et la CGTR de sa solidarité en ce moment difficile.

Le combat continue !

G. Jean-Marie